

Neue Organisation bei Aurubis markiert Wandel von einer technologie- zu einer marktorientierten Struktur

Hamburg, 30. Juni 2015 – Die Aurubis AG wird zum 1. Juli 2015 eine neue Organisationsstruktur implementieren: Zukünftig wird sie in den zwei Segmenten Primärkupfererzeugung und Kupferprodukte und nicht mehr wie bislang in den drei Business Units Primärkupfer, Recycling/Edelmetalle und Kupferprodukte berichten. Der bislang für das Ressort Recycling/Edelmetalle zuständige Vorstand Dr. Frank Schneider verlässt im Zuge dieser Neuausrichtung in bestem Einvernehmen das Unternehmen zum 30. Juni 2015. Der Vertrag von Dr. Stefan Boel, für den erweiterten Bereich Kupferprodukte, wird um fünf Jahre bis zum 30. April 2021 verlängert. Das Ressort des Finanzvorstands Erwin Faust bleibt unverändert.

Der Aufsichtsrat bedankt sich bei Herrn Dr. Schneider für sein engagiertes Wirken im Aurubis-Konzern.

Der in Hamburg für den Konzern zentralisierte Edelmetallbereich wird in die Primärkupfererzeugung integriert, für die unverändert der Vorstandsvorsitzende Dr. Bernd Drouven verantwortlich ist.

Das Recyclingwerk Lünen wird in den Bereich Kupferprodukte integriert. Damit wird einer stärkeren Ausrichtung auf den Kunden Rechnung getragen. Vor allem in Hinblick auf zunehmende Closing-the-loop-Projekte wird darin eine bessere strategische Einbettung gesehen. Schrotte und Produktionsabfälle sollen direkt vom Kunden übernommen und in den Kreislauf zurückgeführt werden.

„Die Einbindung des Recyclings in das Produktgeschäft ist ein logischer Schritt, um diese Bereiche marktorientiert, also mit den Augen der Kunden, zu betrachten. Mit dieser Neuausrichtung und reduzierten Schnittstellen ist Aurubis für die Zukunft gut aufgestellt“, kommentierte Dr. Bernd Drouven, Vorstandsvorsitzender von Aurubis, die Reorganisation.

Die Segmentberichterstattung analog zur neuen Organisation ist für das vierte Quartal (30. September 2015) und damit zum Jahresabschluss des Geschäftsjahres 2014/15 geplant.

Unternehmensprofil

Aurubis ist der führende integrierte Kupferkonzern und zudem der größte Kupferrecycler weltweit. Wir produzieren jährlich mehr als 1 Mio. t Kupferkathoden und daraus diverse Kupferprodukte. Produktionskompetenz ist unsere Stärke und die Triebfeder unseres Erfolgs.

Aurubis beschäftigt rund 6.500 Mitarbeiter, verfügt über Produktionsstandorte in Europa und den USA sowie über ein ausgedehntes Service- und Vertriebssystem für Kupferprodukte in Europa, Asien und Nordamerika.

Mit unserem Leistungsangebot gehören wir zur Spitzengruppe unserer Branche. Im Kerngeschäft produzieren wir börsenfähige Kupferkathoden aus Kupferkonzentraten, Altkupfer und anderen Recyclingrohstoffen. Diese werden im Konzern zu Gießwalzdraht, Stranggussformaten, Walzprodukten, Bändern sowie Spezialdrähten und Profilen aus Kupfer und Kupferlegierungen weiterverarbeitet. Edelmetalle und eine Reihe anderer Produkte wie Schwefelsäure und Eisensilikat ergänzen unser Produktportfolio.

Aurubis AG
Michaela Hessling
Executive Director Corporate
Communications
Telefon +49 40 7883-3053
m.hessling@aurubis.com

Matthias Trott
Senior Communications
Manager
Telefon +49 40 7883-3037
m.trott@aurubis.com

Hovestrasse 50
D-20539 Hamburg

www.aurubis.com

Zu den Kunden von Aurubis zählen u. a. Unternehmen der Kupferhalbzeugindustrie, der Elektro-, Elektronik- und der Chemieindustrie, sowie Zulieferer für die Branchen Erneuerbare Energien, Bau- und Automobilindustrie.

Aurubis ist auf nachhaltiges Wachstum und Wertsteigerung ausgerichtet: Die wesentlichen Inhalte unserer Strategie sind der Ausbau unserer führenden Marktposition als integrierter Kupferhersteller, die Nutzung von Wachstumschancen und der verantwortliche Umgang mit Menschen, Ressourcen und der Umwelt.

Die Aurubis-Aktie gehört dem Prime Standard-Segment der Deutschen Börse an und ist im MDAX und dem Global Challenges Index (GCX) gelistet.

Weitere Informationen: www.aurubis.com